



CARLTON GROUP

8 Pièces

168 m²

Réf. 00115

1 350 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nichée au cœur de Mougins, à deux pas de Cannes, cette villa provençale rénovée incarne l'élégance et le prestige de la Côte d'Azur avec ses finitions haut de gamme et son cadre résidentiel exclusif. C'est l'endroit parfait pour ceux qui cherchent à combiner le charme de la Provence avec la proximité de Cannes. Cette demeure est particulièrement adaptée pour une grande famille, ou pour ceux désirant se lancer dans l'accueil de chambres d'hôtes ou la location saisonnière, grâce à sa configuration ingénieuse. Au rez-de-chaussée, l'espace de vie s'ouvre sur un séjour/salle à manger avec cuisine ...

Nestled in the heart of Mougins, just a stone's throw from Cannes, this renovated Provençal villa embodies the elegance and prestige of the French Riviera with its high-end finishes and exclusive residential setting. It is the perfect place for those looking to combine the charm of Provence with the proximity to Cannes. This home is particularly suited for a large family, or for those wishing to venture into hosting bed and breakfasts or seasonal rentals, thanks to its clever layout. On the ground floor, the living space opens onto a living/dining room with an open kitchen, designed in a chic ...

CARLTON INTERNATIONAL

1119 route de la Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

